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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 11 DE JUNHO 2015 

 

Nº 12/2015 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Manuel José Ramalho Ramos Paiva, Maria José Fernandes 

Lacerda, Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e 

Margarida Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Vice - Presidente José Manuel Gonçalves.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles de Almeida Lopes, Chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião Pública sem presenças.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com a abstenção da Srª Vereadora 

Maria José Fernandes Lacerda.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva informou que na passagem inferior junto ao 

Mercado Municipal, existe um cheiro nauseabundo, motivado por aquele lugar servir de urinol,  

tornando-se necessário ter em atenção a sua limpeza e desinfeção.  

Informou também da existência de ratos na rotunda Renato Aguiar, perguntando para quando 

uma desratização total na cidade.  

O Presidente respondeu que é impossível uma desratização total, mas que a câmara tem 

atuado em função das situações.  

O Vereador Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro perguntou o porquê do dia da criança ter 

sido realizado no dia 2 de junho e não no seu dia que é 1 de junho.  

Chamou a atenção para o que se passa na qualidade da alimentação das crianças das 

escolas. A alimentação tem sido diferente para alunos e professores, nomeadamente na 

refeição servida no dia mundial da criança e tal não pode acontecer, perguntando se a câmara 

teve conhecimento do facto.  

Solicitou cópia do processo de aquisição de serviços para o dia mundial da criança.  

O Presidente informou que o assunto vai ser esclarecido numa próxima reunião pelo Vice – 

Presidente.  



 

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

89 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 28 de maio a 9 de junho /2015 – Saldo do dia 9 de junho – 

Quatrocentos e seis mil, cento e cinquenta oito euros e trinta e cinco cêntimos.  

 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

90 - FESTIVAL DE FOLCLORE DA ASCENSÃO 

Foi presente um requerimento do Rancho Folclórico e Teatral S. José de Godim a solicitar um 

subsídio para a realização do IX Festival de Folclore da Ascensão.  

Traz despacho do Sr. Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Proponho um valor de 1 250,00 € “.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 1 250,00 €.  

 

91 - PARECER SOBRE PLANO MUNICIPAL  

DE EMERGÊNCIA DE PROTEÇÃO CIVIL 

DE PESO DA RÉGUA 

Foi presente para ratificação o despacho do Sr. Presidente exarado na informação do Plano 

Municipal de Emergência de Proteção Civil de Peso da Régua.  

Traz despacho do Sr. Presidente do teor seguinte:  

“ Por urgência, proceder á consulta pública.  

À reunião de Câmara para ratificação”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho.  

 

92 - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DE 

PARTILHA DE POUPANÇAS LIQUIDAS “ ILUPUDOURO”- 

POVT E APROVAÇÃO DO COMPROMISSO PLURIANUAL 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a minuta do contrato, enviando-a para 

aprovação à Assembleia Municipal.  

 

93 - 2ª REVISÃO AO PLANO E ORÇAMENTO 2015 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a revisão proposta, enviando o 

documento para aprovação à Assembleia Municipal.  

 

94 - COMISSÃO DE FESTAS DE LOUREIRO 

PEDIDO DE SUBSÍDIO 

Foi presente um ofício da Comissão de Festas de Loureiro a solicitar um subsídio para a 

realização das referidas festas.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 1 500,00 €.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou 

a presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


